



Infobrief: „Nathrath Aktuell“

Ausgabe: Winter 2023

Liebe Schulgemeinde,

mit großen Schritten nähern wir uns dem Jahreswechsel. Wenn wir zurückblicken, schauen wir auf eine ereignisreiche und spannende Zeit mit vielen schönen Erlebnissen.

- **Reiterspaß auf dem Hötzenhof**

Die vierten Klassen fuhren im November auf Klassenfahrt zum Reiterhof. Es war eine aufregende und fröhliche Zeit mit kleinen und großen Ponys, Reitstunden, Streichtieren und jeder Menge Zeit zum Spielen, Lachen und Glücklichein.

Die Reitstunden auf den Pferden waren die Höhepunkte des Tages. Am Ende waren sich alle einig: Das war eine wunderbare Klassenfahrt. Wir werden noch oft an diese schöne Zeit denken!

- **Schüler-Leih-iPads**

Wir freuen uns sehr darüber, dass wir in diesem Schuljahr einen weiteren großen Schritt in Richtung Digitalisierung gehen konnten: Alle Schülerinnen und Schüler unserer Klassen 3 und 4 sind jetzt mit personalisierten Leih-iPads ausgestattet, sodass diese zunehmend in die unterrichtliche Arbeit eingebunden werden. Auch im ersten und zweiten Schuljahr verfügen wir im Rahmen der Klassenraumausstattung über eine große Anzahl von iPads, sodass die Kinder von Anfang an schrittweise an die Nutzung digitaler Medien herangeführt werden.

- **Sankt Martin**

Am Abend des 9. November zogen Schulkinder, Eltern, Geschwister und Lehrer*innen mit selbstgebastelten Laternen und Kapelle gemeinsam durch unseren Stadtteil. Alle genossen es, gemeinsam Martinslieder zu singen, die selbstgebastelten Laternen zu bewundern und den Klängen der Blaskapelle zu lauschen. Spannende Höhepunkte waren der spektakuläre Auftritt des Feuertänzers Shacras und das Martinsfeuer.

Ein dickes Dankeschön gilt unserem Schulverein: Er spendierte nicht nur den Auftritt des Feuertänzers, sondern auch leckeren Kinderpunsch und allen Kindern unserer Schule einen köstlichen Weckmann, den sich alle gut schmecken ließen!

- **Mein Körper gehört mir**

Das Präventionsprojekt „Mein Körper gehört mir!“ hat das Ziel, Kinder in ihrem Selbstbewusstsein zu stärken und ihnen Hilfen an die Hand zu geben, um sich gegen Übergriffe zu wehren. Kinder, die wissen, wie sie sich in unsicheren Situationen verhalten können, gehen gestärkt durchs Leben.

Wir sind froh, dass die Schüler und Schülerinnen der Klassen 3 und 4 in diesem Monat wieder die Möglichkeit hatten, an diesem wichtigen Projekt teilzunehmen. Auch hier gebührt unserem Schulverein viel Dank, da er die Finanzierung des Projekts bereits seit vielen Jahren sichert.

- **Besuch des Stücks „Der Nussknacker“**

Die Theaterfassung der „Geschichte eines Nussknackers“ war für die Kinder der Klassen 1a und 1b ein ganz besonderes Erlebnis. Die weltberühmte Musik wurde vom Sinfonieorchester Wuppertal, dem Inklusiven Schauspielstudio und dem Schauspielensemble zusammen auf die Bühne gebracht und zog die Kinder in ihren Bann.

- **Theaterbesuch „Pippi Langstrumpf“**

Mit glänzenden Augen und voller Begeisterung kamen die Kinder der Klassen 2-4 in diesem Jahr von der Vorstellung des diesjährigen Weihnachtsstücks zurück:



Lustige rote Zöpfe, viel zu große Schuhe und was für ein Name! Pippilotta Viktualia Rollgardina Pfefferminz Efraimstochter Langstrumpf. Es war für alle Kinder ein tolles Erlebnis, die lustigen Abenteuer von Pippi, ihren Freunden Tommi und Annika, ihrem Affen, Herr Nilsson, und ihrem Pferd, der Kleine Onkel, im Theater am Engelsgarten mitzuerleben.

- **Adventssingen**

Das gemeinsame Adventssingen mit der ganzen Schule gehört zu den Highlights unseres Schullebens. Besonders schön ist, dass das Programm der Adventsfeier von den Kindern unserer Schule gestaltet wird. Fleißig üben sie mit ihren Instrumenten und tragen ihren Mitschülerinnen und Mitschülern Musikstücke, Gedichte, Tänze und Geschichten vor. Musikalisch begleitet wird die Feier von Herrn Pflanz (Klavier) und Herrn Manfai (Geige). Ein musikalischer Hör-Genuss!

- **Kollegium**

Wir freuen uns sehr, dass Frau Gutbrod unser Kollegium seit den Sommerferien verstärkt und Frau Hardt seit Anfang November aus der Elternzeit zurückgekehrt ist! Herzlich Willkommen, wir freuen uns sehr, dass ihr im Team seid!

- **Dank**

Wir danken der Schulpflegschaft, dem Schulverein und Ihnen als Eltern ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit, Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen in unsere Arbeit. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen und Ihren Kindern in das Jahr 2024 zu starten, gemeinsam neue Projekte auf den Weg zu bringen und Ihre Kinder auf ihrem schulischen Weg zu begleiten.

- **Termine**

Letzter Unterrichtstag vor den Weihnachtsferien:

Mittwoch, 20.12.2023 Unterricht für alle Klassen: nach Stundenplan

Erster Schultag nach den Weihnachtsferien:

Montag, 08.01.2024 Unterricht für alle Klassen: nach Stundenplan

Zeugnisausgabe:

Freitag, 26.01.2024 Unterricht für alle Klassen: von 8.00 Uhr bis 10.45 Uhr

Ferien	Bewegliche Ferientage
Weihnachten: 21.12.2023 bis 05.01.2024	Rosenmontag: 12.02.2024
Ostern: 25.03.2024 bis 06.04.2024	Faschingsdienstag: 13.02.2024
Pfingsten: 21.05.2024	Tag nach Himmelfahrt: 10.05.2024
Sommer: 08.07.2024 bis 20.08.2024	Tag nach Fronleichnam: 31.05.2024

„Je mehr Freude wir anderen Menschen machen, desto mehr Freude kehrt ins eigene Herz zurück.“ (Volksweisheit)

Im Namen des Kollegiums sowie des Teams der OGS wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine frohe Weihnachtszeit, viele schöne Momente, erholsame Ferientage, beste Gesundheit und einen guten Rutsch ins Jahr 2024!



Mit herzlichen Grüßen

Martina Jansen, Denny Pflanz und Cordula Hümpfner